

# *Reiniciaron las clases en zonas afectadas por el huracán Irma en el oriente cubano*

---



Guantánamo, Cuba 12 sep (RHC) La oriental provincia cubana de Guantánamo avanza en la fase recuperativa con el reinicio este martes de las clases en más de 700 centros educacionales de todas las enseñanzas.

La directora provincial de Educación, Alis Azaharez, explicó que 17 escuelas sufrieron afectaciones parciales durante el paso del huracán Irma por ese territorio, pero la tecnología y la base material de estudio no sufrió percances.

Sin embargo en los municipios de Yateras, Manuel Tames y San Antonio del Sur, donde las intensas lluvias asociadas a las bandas de alimentación del meteoro ocasionaron grandes inundaciones, existen estudiantes que se les afectaron la base material y los uniformes.

La vicepresidenta del Consejo de Defensa Nacional, Nancy Acosta, informó que ya se contabilizó el número de damnificados y en los próximos días se les entregarán los nuevos uniformes y los materiales dañados, para la pronta incorporación de esos alumnos al curso escolar.

Guantánamo, que apenas se recuperaba de los embates en octubre pasado del ciclón Matthew, fue la primera provincia cubana en sentir los impactos de Irma. (Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/141179-reiniciaron-las-clases-en-zonas-afectadas-por-el-huracan-irma-en-el-oriente-cubano>



**Radio Habana Cuba**